

## Events

# СОБЫТИЯ

### (1) Contact:

British Ornithologists' Union  
Conference Office  
P.O. Box 417  
Peterborough PE7 3FX  
tel.: +44 (0) 1 733 844  
820 conferences@  
bou.org.uk

**31 марта – 2 апреля 2007 г. в университете Лейстера (Великобритания) будет проходить ежегодная конференция Союза британских орнитологов (БОУ) «Птицы как хищники и как жертвы».**

Хищничество может быть критически важным показателем, лимитирующим численность и структуру популяций разных видов, и является широко изученным явлением в среде птиц. Тем не менее, оценка влияния хищничества постоянно вызывает интерес, т.к. основные механизмы этого явления часто смешиваются с антропогенными факторами или даже формируются ими. Цель данной конференции – обсудить исследования основных причин и последствий хищничества для популяций в современном ландшафте.

Конференция охватит большой спектр тем:

- хищники-орнитофаги;
- хищники-ихтиофаги и популяции рыб;
- интродуцированные млекопитающие-хищники;
- взаимодействие между птицами-хищниками;
- экология поведения хищников и значение их местообитаний.

Основное внимание будет уделено определению влияния хищничества как явления на популяции и объяснению механизмов, лежащих в его основе.

Для участия необходимо заполнить регистрационную форму, доступную на веб-сайте БОУ<sup>1</sup>. Контакт (1).

**Союз британских орнитологов (БОУ), Центр экологии и гидрологии (Дорсет) и компания «Biotrack»<sup>2</sup> 18 апреля 2007 г. планируют проведение семинара «Радиопрослеживание птиц».**

Семинар будет проходить в технологическом центре в Дорчестере (Дорсет, Великобритания).

В течение однодневного семинара будут рассмотрены следующие аспекты радиопрослеживания птиц:

- для чего нужно радиопрослеживание;

**British Ornithologists' Union Annual Conference «Birds as Predators and as Prey» will be held in University of Leicester (UK) on the 31 March – 2 April 2007.**

Predation can be a crucially important factor limiting populations and is a widely studied process in birds. However estimating the impacts of predation is an ongoing challenge, not least because the underlying mechanisms are often confounded or even driven by anthropogenic factors. The aim of this conference is to provide a general forum for current research into the underlying causes and population consequences of predation, placing special emphasis on these processes in the modern landscape.

The conference will encompass a wide range of themes:

- birds preying birds;
- piscivorous birds and fish populations;
- introduced mammals as predators;
- interactions between avian predators themselves (intraguild predation);
- the behavioral ecology of predation and habitat effects.

Emphasis will be placed on establishing the impacts on populations and on explaining mechanisms underlying predation by accounting for ecological and behavioral complexity.

It is intended that the conference will appeal to ornithologists with varied interests, and to those concerned generally with the management of habitats and bird populations.

Every participant should fill the registration form available on BOU website<sup>1</sup>. Contact (1).

**The British Ornithologists' Union, Centre for Ecology & Hydrology (Dorset) and Biotrack<sup>2</sup> are planning to hold the Workshop «Radio-tracking Birds» on 18 April 2007.**

The workshop will be in the CEH Winfrith Technology Centre, Dorchester, Dorset, UK.

This one-day workshop will cover the following aspects of radio tracking:

- why radio-track;
- how radio-tracking works;
- designing experiments;
- results from radio-tracking;
- radio-tracking practical.

To demonstrate how effective radio-tracking is we will explore a local ornithological

<sup>1</sup> <http://www.bou.org.uk/BOUConform.pdf>

<sup>2</sup> <http://www.biotrack.co.uk>

– как ведётся работа по радиопрослеживанию.

В ходе семинара будут обсуждаться практические стороны и возможные результаты радиопрослеживания. У участников будет возможность на практике освоить простейшие методы радиопрослеживания, познакомиться с оборудованием и выбрать наиболее подходящее для разных научных и практических задач.

Для участия необходимо заполнить регистрационную форму, доступную на веб-сайте БОУ<sup>3</sup>.

Контакт (1).

**21–23 сентября 2007 г. в г. Казани в Татарском государственном гуманитарно-педагогическом университете планируется проведение научно-практической конференции «Эколого-географические исследования в Среднем Поволжье».**

В рамках работы конференции предполагается рассмотреть и обсудить следующие проблемы:

- изучение биоразнообразия в Среднем Поволжье и сопредельных территориях;
- проблемы охраны природы и сохранение биоразнообразия;
- ландшафтные исследования в Среднем Поволжье;
- региональные проблемы геоэкологии;
- экологическое образование и воспитание в школе и вузе.

Предусмотрена небольшая экскурсионная программа.

Для участия в конференции необходимо до 1 июля 2007 г. направить в Оргкомитет материалы и заявку на участие с указанием Ф.И.О., места работы, должности, учёной степени, звания, телефона. Печатный вариант материалов сопроводить дискетой либо продублировать по электронной почте. Взнос на издательские расходы составляет 150 руб. Его необходимо высылать почтовым переводом по адресу: 420036, г. Казань, ул. Тимирязева, д. 6, кв. 19, Ибрагимовой К.К. Оргвзнос в размере 200 руб. оплачивается при регистрации.

Организационный комитет оставляет за собой право отклонять материалы, не соответствующие тематике конференции. Для принятия к публикации предпочтение будет отдаваться материалам, полученным за последние 4–5 лет исследований, содержащим сравнительный анализ, обобщения, а также новые идеи и предложения.

Контакт (2).

study. Time will be spent explaining how to radio-track efficiently and get the best results. It is important to understand how radio-tracking works and how that influences tracking methods. Equipment will be described so that you can choose the best for your needs. You will have the chance to try out the equipment in different situations and to get expert advice on how best to radio-track in the field.

Every participant should fill the registration form available on BOU website<sup>3</sup>. Contact (1).

**The Tatar State Humanitarian-Pedagogical University is planning to hold the Conference «Ecological and Geographical research at the Middle Volga Region» on 21–23 September 2007.**

This conference will cover the following aspects of ecological and geographical research:

- study of biodiversity at the Middle Volga region and bordering territories;
- problems of biodiversity and nature conservation;
- study of landscapes at the Middle Volga region;
- regional problems of geological ecology;
- environmental education in schools and universities.

Some excursions will be organized.

For the participation in the conference the application form and the report should be sent to the Conference Committee until 1 July 2007. Contact (2).

**Raptor Research Foundation's 5th Eurasian Conference will be held in Batumi, Republic of Georgia from October 9th to 13th 2007.**

Organizers of the conference: the Raptor Research Foundation, the Georgian Center for the Conservation of Wildlife (GCCW) and the Directorate for Environment and Natural Resources of Adjara (DENRA).

The conference will include a full program of scientific presentations, workshops and symposia, as well as social events to include wine tours and birding trips.

Registration will open via conference's website<sup>4</sup> in February 2007 and priority will be given to Raptor Research Foundation members. Contact (3).

**5th North Eurasian Conference about raptors will be held in Vitebsk, Republic of Byelorussia in February 2008.**

The publication of the book "Research and protection of Spotted Eagles (*Aquila clanga*

**(2) Контакт:**  
Рахимов И.И.  
Кафедра биоэкологии  
ТГГПУ  
Республика Татарстан  
420021 Казань  
ул. Татарстана, д. 2  
тел.: +7 (843) 292 09 83  
+7 (843) 571 20 36  
Kazan-vorona@mail.ru

**(2) Contact:**  
Rahimov I.I.  
TGGPU  
Tatarstana str., 2  
Kazan, Republic of  
Tatarstan  
420021 Russia  
tel.: +7 (843) 292 09 83  
+7 (843) 571 20 36  
Kazan-vorona@mail.ru

<sup>3</sup> <http://www.bou.org.uk/BOUWorkshopform.pdf>

**(3) Contact:**

Lexo Gavashelishvili  
Local Organizing  
Committee Chair  
Info@gccw.org

**9–13 октября 2007 г. в Батуми (Грузия) будет проходить Пятая Евразийская конференция фонда исследования пернатых хищников.**

Организаторы конференции – Фонд исследования пернатых хищников, Грузинский центр охраны дикой природы и Дирекция по охране окружающей среды и природным ресурсам Аджарии.

Конференция будет включать обширную программу устных докладов, семинаров и симпозиумов, а также общественных мероприятий и экскурсий.

Регистрация участников осуществляется с февраля 2007 г. на веб-сайте конференции<sup>4</sup>. Для участия в конференции приоритет будет отдан членам фонда исследования пернатых хищников. Контакт (3).

**В феврале 2008 г. в г. Витебске (Белоруссия) планируется проведение пятой конференции по хищным птицам Северной Евразии.**

К конференции планируется издание тематического сборника «Изучение и охрана большого *Aquila clanga* и малого *Aquila pomarina* подорликов в Северной Евразии».

В сборник принимаются оригинальные статьи и краткие сообщения, характеризующие распределение, численность, динамику населения, гнездование, питание, миграции, гибридизацию и другие аспекты экологии и поведения большого и малого подорликов, опыт охраны этих видов.

Материалы могут быть представлены на русском либо английском языках.

Аннотация на английском языке либо на русском языке для англоязычных статей обязательна. Перевод названия работы и аннотации на английский язык (русский для англоязычных статей) может быть выполнен редколлегией по согласованию.

Статьи могут быть иллюстрированы чёрно-белыми рисунками и таблицами. Объём рукописи статьи не должен превышать 10 страниц текста и 6 таблиц и рисунков. Статьи большего объёма принимаются по предварительному согласованию с редколлегией. Объём краткого сообщения не должен превышать 1 страницу текста и может включать 1 таблицу либо рисунок.

Рукописи статей и кратких сообщений принимаются до 1 ноября 2007 г. в электронной форме в виде zip-архива, включающего все файлы рукописи, либо в распечатанном виде. Контакт (4).



Мохноногий курганник (*Buteo hemilasius*). Россия, республика Тыва. Июнь 2006 г. Фото И. Карякина  
The Upland Buzzard (*Buteo hemilasius*). Russia, Republic of Tyva. June 2006. Photo by I. Karyakin

and *A. pomarina*) in Northern Eurasia” is planning to the beginning of the conference.

Reports and summaries about distribution, number, population trends, breeding, feeding, migrations, hybridization and other ecological and behavioral aspects of Spotted Eagles, conservation problems.

Papers should be in Russian or in English. Abstract of the paper in another language should be in any case. The editorial staff on preliminary agreement will be able to translate of the title and abstract in English or in Russian if it is necessary.

Reports should be no more than 10 pages and contain no more than 6 grayscale figures and tables. If the paper contains more pages it should be came to an agreement with editorial beforehand. The summary size should be no more than a page with a table or a figure.

The deadline for submission of papers is 1 November 2007. Send the papers as an attached \*.zip file or hard copies.

Contact (4).



Большой подорлик (*Aquila clanga*). Россия, Алтайский край. Июль 2004 г. Фото И. Карякина  
The Great-Spotted Eagle (*Aquila clanga*). Russia, Altai Kray. July 2004. Photo by I. Karyakin

**(4) Контакт:**

Владимир Мельников  
Кафедра зоологии ИВГУ  
153002 Иваново  
пр-т Ленина, 136  
ivanovobirds@mail.ru

**(4) Contact:**

Vladimir Melnikov  
IvSU, dep. of zoology  
Lenina str., 136  
153002 Ivanovo Russia  
ivanovobirds@mail.ru

<sup>4</sup> <http://www.gccw.org/conference/index.html>